
ªâmara ªªnníripal hp Éíhpirãu tªmu
Estanho hp %ãn inaulnHamm, .l «.=-u-

REQUERIMENTO D E S PAC H 0

Nº EMENTA:

003054 Solicito o resultado do estudo de implantação de
semáforo na confluência da rua Tapajós e
avenida Rio Pardo no bairro do Ipiranga. '

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Niusa Maria Saponi, residente em nossa cidade,
na rua Umberto Cuoco com protocolo junto ao SAM de número 51916-6, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no quese refere a falta sinalização semafórica.

Através desta Casa de Leis, apresentei requerimento de nº 4896 acatado nodia 22 de agosto de 2017 e com base na resposta recebida deste requerimento, estou solicitando
o resultado dos estudos para a implantação de semáforo no endereço indicado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3” da LOM,

Sala das Sessões, 28 de maio de 2018.
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( , Jean Corauci

Vereador
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Ofício 243 — 2 12018

Ribeirão Preto, 7 de maio de 2018.

llmo, Senhor
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen“ Câmara, 2910
Ribeirão Preto » SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe Niusa Maria Saponi. residente na rua
Humberto Cuoco, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador,
relatando a grave situação que envolve a falta de cuidado do Executivo com relação
a demora na execução do serviço de instalação de semáforo na confluência da rua

Tapajós com a avenida Rio Pardo no bairro do lpiranga.

Através desta Casa, apresentei o requerimento de nº 243 acatado na

sessão do dia 06 de fevereiro de 2018, através da resposta do requerimento fm

informado que seria necessário a realização de estudos para justificar a implantação
de semáforo no local indicado. atendimento junto ao SAM é de númerolBOQY—S.
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Posto isso, solicito imediatas providênmas sobre a solicitação ora apresentada,

ensejando'lhe meus cordiais cumprimenios,

Atenciosamente,

Jean Corauci
Vereador

Gabinete do VereadorJeanOoraoci - Camara Municipalde Ribeirão Preto — Av. Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone (16) 3807—4080 - CEP, 14010807
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Ofício 243 — 1 [2018

Ribeirão Preto, 2 de abril de 2018.

timo. Senhor
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe Niusa Maria Saponi, residente na rua
Humberto Cuoco, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador,
relatando a grave situação que envolve a falta de cuidado do Executivo com relação
a demora na execução do serviço de instalação de semáforo na confluência da rua
Tapajós com avenida Rio Pardo no bairro do ipiranga.
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,«3Através desta Casa, apresentei o requerimento de nº 243 acatado na

sessão do dia 06 de fevereiro de 2018 e que estou mandando a cópia deste
requerimento junto com a resposta recebida, e que até a presente data, segundo a

munícipe, o serviço ainda não foi executado o atendimento junto ao SAM é de
número13097-8.

Posto isso. soiicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—the meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Corauci
Vereador

Gabinete do Vereador Jean Gummi - Cámara Municipalde Ribeirão Preto - Av Jerônimo Gonçatves. 1200 Fone (15) ISSO?—4080 » CEP 14010-907
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Solicito realização de estudo para implantação de
semáforo na confluência da rua Tapajós com a
avenida Rio Pardo no bairro do Ipiranga.

Senhor Presidente,

Procurado peia munícipe Niusa Maria Saponi, residente em nossa cidade
na rua Humberto Cuoco com protocolo junto ao SAM de número 13097—8, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que
se refere a falta sinalização semafórica na confluência da rua Tapajós com a avenida Rio
Pardo no bairro do Ipiranga.

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municzpai
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave probiema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3º da LOM,

Saia das Sessões. 6 de fevereiro de 2018.

Jean Corauci
Vereador


